

Über uns

Am 15. Juni 2010 wurde der Verein Dorferneuerung Kaichen e.V., kurz DEK, ins Leben gerufen, um die Umsetzung des Dorferneuerungskonzeptes zu unterstützen und bei Bedarf weiter zu entwickeln. Als gemeinnütziger Verein bietet der DEK seitdem einen organisatorischen Rahmen, um die Projekte zu unterstützen und bei z.B. der Stadt, dem Landkreis oder anderen Förderinstitutionen zu vertreten.

Sowohl die Ausgestaltung der laufenden Projekte als auch die Initiierung neuer Projekte kann jedoch nur erfolgreich sein, wenn sich darin laufend die Wünsche und Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger spiegeln. Deshalb suchen wir aktiv nach Anregungen, Ideen und Verbesserungsvorschlägen aller Bürgerinnen und Bürger. Nur gemeinsam können wir Kaichen nach unseren Wünschen gestalten!

Sprechen Sie uns an. Persönlich, über diese Internetseite oder auch bei unseren monatlichen Treffen – in der Regel an jeden 1. Mittwoch im Monat um 19 Uhr im Bürgerhaus Kaichen.

Lassen Sie uns gemeinsam die Zukunft Kaichens gestalten! Wir freuen uns darauf!

Zusätzlich können Sie unsere Arbeit natürlich auch als Mitglied unterstützen. Unsere [Satzung \(pdf-Format\)](#) sowie einen [Aufnahmeantrag \(pdf-Format\)](#) können dazu herunterladen.